

■ Salobreña

Una auditoría detecta 224 millones no contabilizados*Se corresponde con la gestión anterior*

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

La corporación de Salobreña, en sesión extraordinaria, tuvo conocimiento de distintos aspectos contables y económicos de este Ayuntamiento, correspondientes a los dos últimos mandatos.

Entre otras cuestiones se conocio el resultado de una auditoría realizada por la empresa KPMG, donde se ha detectado la falta en las cuentas municipales de 224 millones de pesetas, en el periodo que va desde 1991 a 1995, coincidente con el anterior mandato. El resultado de la auditoría será remitido a la Cámara de Cuentas de Andalucía. Las conclusiones del informe determinan que en la contabilidad municipal del periodo auditado, correspondiente a la anterior corporación presidida por Teresa Jiménez, faltan 224 millones de pesetas, y además se observan «graves deficiencias de gestión, entre las que destacan la falta de arqueos de caja, conciliaciones bancarias y de las Cuen-

tas de Recaudación, control sobre los ingresos directos, inventario del inmovilizado, identificación de los acreedores», entre otras cuestiones.

La auditoría concluye que «no es razonable la aprobación de las cuentas referidas al mandato de la anterior corporación», y propone al pleno elevar los resultados de los ejercicios 91 al 95, junto con la auditoría a la Cámara de Cuentas de Andalucía y al Tribunal de Cuenta, para que «surta los efectos procedentes».

El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, explicó por qué el referido informe aparecía en estos momentos y no antes, cuya causa se encontraba en el desorden contable que heredó la actual corporación, y que obligó a técnicos municipales y a auditores a realizar un gran esfuerzo. El alcalde matizó que «no se trataba de hacer un lectura moral del hecho, sino de poner orden y mirar hacia adelante».

Teatro y música copan el programa cultural de junio

F. M. O. • SALOBREÑA

El teatro y la música van a ser los protagonistas de los actos culturales, programados por el Área de Cultura del Ayuntamiento de Salobreña, para el mes de junio que coincidirá al final de mes con las fiestas populares de San Juan.

En el apartado musical están previstas las actuaciones de Celia Mur Quartet (viernes 4), del cantautor motrileño Luis Illescas (viernes 11), y del pianista Robert Probst (sábado 19). En teatro están previstas las escenificaciones de *Un poeta en Nueva York* por Producciones Imperebles (sábado 15), con precio especial para los jóvenes, y el montaje para niños *Tic Tac*, de la compañía Acuario (sábado 12). Otras actividades son proyecciones de cine, la exposición de trabajos realizados en los talleres municipales, desde el 10 al 18 de junio, la IV Muestra de trabajo artístico de mujeres desde el 22 junio al 2 de julio, y un seminario sobre Internet.